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三島北中では、独自の教育活動としてコミ
ュニケーションタイムを計画的に位置付けて
行っています。
左の写真は、１年生において行われた、「探
偵ゲーム」の様子です。生徒は、積極的に仲
間にインタビューをし、「イラストを描くこ
とが好きな人」「サッカーが好きな人」「ラー
メンが好きな人」等を探し出す活動を行いま
した。
コミュニケーションタイムは、生徒同士が、

それぞれの個性や特性を認め合い、互いの良さを伸ばしていくことを目的として行って
おり、本校の合い言葉である「みんなちがって みんないい」を実感できる活動となっ
ています。
また、次の４つの約束を守って行うことで、生徒の人権意識を高める活動にもなって

います。

【４つの約束】
① 秘密を守ること（他人について知ったことを、人に話さないこと）
② 悪ふざけしたり、相手をからかったりしないこと
③ 先生の指示に従い、ルールを守ること
④ 自分と違っていても、友達の意見、考えを認めること
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右の文章は、静岡新聞に掲載された三島
市に住む高校生の投稿です。
この高校生は、自分は他の人とは違って

いることが多く、普通ではないと自分を嫌
っていました。そんな中で「ＨＳＰ」(ハイ
リー・センシティブ・パーソン)と出合い、
自分について知ることができたこの高校生
は、そんな自分を好きになりたいと言って
います。
この「ＨＳＰ」については、多くの文献

を見かけるようになりました。また、この
本校においても、自分は他の人と違うこと
が多いと悩んでいる生徒がいるのかもしれ
ません。
しかし、本校の合い言葉は「みんなちが

って みんないい」です。
自分と違った個性や特性をもっている仲

間を認めることができるとともに、この高
校生が最後に述べているように、他の人と
多くの違いがあろうが、それでも自分は良
いのだ、そんな自分が好きなのだと思える
生徒を育てていきたいと思います。
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本年度、三島市における21の小中学校の全てが、学校運営協議会を設置したコミ
ュニティスクールとなりました。

三島北中学校運営協議会
委員長 ：杉崎 武彦 様（保護司）
副委員長：工藤 洋一 様（元ＰＴＡ会長）
委員 ：三沢 昭代 様（民生児童委員）
委員 ：前島 昌敏 様（三島北中地域学校協働本部長）
委員 ：佐藤 成紀 様（現ＰＴＡ会長）
委員 ：本田 友美 様（前ＰＴＡ会長）
委員 ：内笹井 明 様（弁護士）

校長及び教頭、主幹教諭を含めた10名で構成されています。

４月22日(金)に第１回学校運営協議会を開催し、校長から学校運営の基本方針や
教育活動について説明を行い、基本方針について承認をいただくとともに、教育活
動に係る御意見をいただきました。

【ＰＴＡ総会「書面議決」への御協力ありがとうございました】
新型コロナウィルス感染症拡大防止対策として、今年度もＰＴＡ総会の議案につきま

しては、書面議決の形式をとらせていただきました。結果、異議もなく、全議案につき
まして承認されたことを御報告いたします。御協力ありがとうございました。
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本校の日々の様子をブログにて紹介しております。学校の教育方針、年間行事予

定、教育活動、生徒の様子等をお伝えできるよう記事を掲載していま
す。是非、学校のブログに下のアドレス、または、ＱＲコードからア
クセスしてください。

検索：三島市立北中学校
http//blog.city-mishima.ed.jp/blog-j/m122


